动情情

昭島市立富士見丘小学校 令和 4年 6月30日 校長だより No.25 稲 垣 達 也



6月の「ふれあい月間」を振り返る

保護者や地域とのふれあい「グリーンデイ」「読み聞かせ」「ゴミ拾い」

地域の方、保護者と一緒になっ て、子供たちもお手伝いしました。



お父さん、お母さん、年下の兄弟、 教室が温かい雰囲気に包まれました。



2年生のまちたんけんで、地域を 回りながらゴミ拾いを行いました。



学校内外のふれあい

「居住地交流」「たてわりあいさつ運動」「元気アップタイム」

さくら学級の児童が、通常の学級と交流及び共同学習を行いました。



すべての縦割り班が日替わりで、1 ~6年生の全員が挨拶に立ちました。



毎週火曜の中休み、熱中症防止のため、木陰で活動していました。



先生や友達とのふれあい 「SOSカード」「ふわふわことば」「コグトレ」

困った時に気軽に相談できる先生を3人書いて、サインをもらいました。



言われた相手がうれしくなる「ふわふわ言葉」が増えてきました。



コグトレを使って、認知ソーシャ ルトレーニングをしていました。



コロナ禍で人と人との距離や交流に工夫が必要な状況が続く中、本校では可能な限りオンラインではなく、 多様な世代を超えて直接触れ合う機会や心の交流を密にして、ハートフルな教育活動を展開しています。 4月

3・4年生の電車を利用した遠足は3年ぶりです。進級後のわずかな期間で、大きく成長 した姿を発揮した素晴らしい遠足でした。最高のマナーで頑張った子供たちに大拍手!!

中学年 青梅丘陵

遠

足



















5月

学区内にある昭和記念公園。往復とも楽しく歩けました。すっきりしない天気でしたが、 暑くもなく寒くもなく、春の花が満開の遠足に適した陽気の1日、思いっきり遊びました。

低学年



遠

遠

足



















5月

万全の準備で迎えた日光移動教室。天候にも恵まれ全行程を満喫。最終日、宿の方から「子供たちの挨拶の良さと心の籠った言葉掛けに、相手意識の高い思いやりの気持ちに感動しました。」とお褒めいただきました。素晴らしい3日間でした。保護者の皆様のご支援に感謝!



日目

























日目

日

6月

とても楽しく充実した5年生の八ヶ岳移動教室。わずか一泊二日ですが、子供たちの成長の大きさ、スピードに圧倒されました。子供たちが高い意識をもって臨めたのは、ひとえに日頃の学びの成果と言えます。毎日の学習の積み重ねがあってこその行事の成功です!

























